

# 100年続くお祭りを目指して 第1回目の開催



11/9日  
十符の里パーク  
(総合体育館・多目的運動場)



うま  
食べて美味っ！技が巧っ！！  
かつての宿場町に響かせた馬が現代に



このお祭りは利府町地域おこし協力隊や町内外の有志の方で構成する「利府うまうま祭実行委員会」が主催しています。利府町の歴史・文化・食を体感してもらい、後世に引き継いでいくお祭りです。一緒に盛り上げたいという方は、広報紙裏面の記事にお問い合わせ先を掲載していますので、そちらをご覧ください。

11月9日(日)、十符の里パークにて「利府うまうま祭」が開催されました。100年続くお祭りを目指す、記念すべき1回目は約3,400人の方が来場し、美味しいご飯、巧い技、駆けぬける馬、踊りを舞う、それぞれの「うま」を楽しみ、賑わいを見せました。

利府の「うま」が  
集結したお祭りが誕生





記念演武  
(伊達印西派弓術研究会)

利府音頭  
利府祭人



弓道体験



うま技ダンスステージ



うまうま縁日・射的



弓づくり実演



味覚横丁  
利府の郷土料理「とtteなげ」



YouTuber  
バイヤー高橋さん



### InterView

実は、利府町は弓とともに歩んできた町。だからこそこのイベントを通じて利府町の弓の文化と弓道の礼儀作法というものを広めたいと思いました。子どもから親、祖父祖母まで、家族全員で共有できる機会となれば幸いです。今回のお祭りには多くの皆さんに足を運んでいただき、本当にありがとうございました。お祭りに参加した子どもたちが、将来『ここに住みたい』と思ってくれたらうれしいです。

利府うまうま祭実行委員会  
委員長 滝谷 金男さん

宿場町の歴史と“今”をつなぐ。～利府の“うま”が幾重にも重なるお祭り～